

Primer ministro asiste a balance de Instituto de Información y Comunicación Social



Durante el balance se analizó el cumplimiento de la Ley de Comunicación Social.

Foto: Luis Jiménez

La Habana, 3 feb (RHC) El miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba y primer ministro de la República, Manuel Marrero Cruz participó este lunes en el balance anual del Instituto de Información y Comunicación Social (ICS).

También lo acompañan Inés María Chapman, vice primera ministra; Alfonso Noya, presidente del ICS; directivos de los medios de comunicación nacionales y provinciales, y trabajadores de ese organismo.

Durante el balance se analizó el quehacer del Instituto en el último año, a todos los niveles, con énfasis en el cumplimiento de la Ley de Comunicación Social.

Además se plantearon las metas e indicadores previstos para el año 2025, para delimitar el camino a seguir en el impulso del Programa de Educación para la Comunicación, en toda la sociedad, en pos de la gestión estratégica e integrada de la Comunicación Social. (Fuente: [ACN](#))

(noticia en construcción)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/375744-primer-ministro-asiste-a-balance-de-instituto-de-informacion-y-comunicacion-social>



Radio Habana Cuba